



Nombre del alumno:

Yuseni Gómez Roblero

Nombre del profesor:

Lic. Likza Hally Roblero Muñoz

Licenciatura:

Trabajo Social y Gestión comunitaria

Materia:

Estrategias de Trabajo social y gestión comunitaria

Nombre del trabajo:

proyecto

Frontera Comalapa, Chiapas a 26 de julio del 2020

OBJETIVOS GENERALES

Mejoramiento del camino rural con el fin de pavimentar las calles y lograr minimizar la contaminación ambiental, evitar enfermedades respiratorias y facilitar el transporte vehicular para las personas y poder evitar accidentes.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Identificar los recursos con lo que cuenta la comunidad para realizar el proyecto.
- Analizar las posibles fuentes de financiación del proyecto para poder recolectar economía a fines de un mejoramiento de la carretera.
- Pavimentar todas las vías de la comunidad de la hacienda para poder tener rápido acceso a todos los transportistas
- Verificar las condiciones del suelo mediante los estudios correspondientes para luego diseñar la estructura del pavimento

RECONOCIMIENTO DE LA COMUNIDAD

Nos dirigimos a la comunidad de la hacienda municipio de Bellavista Chiapas se encuentra 8.2 kilómetros, en dirección Suroeste, de la localidad de Bella Vista, en la cual el transporte para llegar a la comunidad se encuentra en frontera Comalapa, Emiliano zapata, aproximadamente dos horas en transporte público. Esta comunidad carece de pavimentación y es algo fundamental para la población porque ha sucedido accidentes y en el tiempo de lluvia se descomponen la carretera y tienen dificultad para salir al pueblo. En esta comunidad se puede contemplar la gran diversidad de flora y fauna, es un espacio bastante agradable y muy conservado en su naturaleza, y se puede conservar algunas cosas de años atrás, el clima es muy cálido. Es por ello que la gestión de pavimentación en la comunidad es muy importante para que las personas que deseen visitar la comunidad no tengan problemas para llegar.

DIAGNOSTICO

Para llegar a la comunidad de la hacienda tenemos que pasar por Emiliano zapata, el naranjo, la noria y finalmente se encuentra la comunidad. Estas comunidades donde se pasan son de poca población y también la carretera es un problema para los ciudadanos.

En la comunidad las actividades son el campo, los cultivos de café, milpa, algunas frutas que se dan en el clima frío, la colonia carece de medios de comunicación, como son el transporte público, el servicio de señal de celular, algunos que tienen carros particulares, pero por las circunstancias de la carretera se les complica. Esta comunidad tiene una variedad de creencias religiosas que son, testigos de Jehová, pentecostés, presbiterianos, pocos católicos y sabáticos. Es una comunidad muy unida en acuerdos algún trabajo o proyecto, en algunos casos ellos se ponen de acuerdo para poder componer la carretera porque es poca la ayuda que se recibe en la presidencia municipal de nuestro mismo municipio, esta misma cuenta con instituciones básicas: preescolar, primaria y telesecundaria. Existe un pequeño parque gracias a un presidente de fue de la misma colonia. También se encuentra la unidad médica en la que solo dos enfermeras

atienden y cuentan con pocos medicamentos, existe el alfabetismo, y que son pocas personas siguen estudiando por lo general se trasladan a Emiliano zapata porque hay se encuentra el cobach y pocos jóvenes terminan una licenciatura, y por lo mismo es una de las desventajas en la comunidad porque existe el conformismo, o la discriminación en que podamos gestionar una pavimentación a beneficio de la comunidad.